



MAR 12 2018

Monsieur Hervé Bertrand  
135, avenue Therrien  
Sainte-Anne-des-Plaines (Québec) J0N 1H0

Monsieur,

Au nom de l'honorable Jody Wilson-Raybould, ministre de la Justice et procureur général du Canada, j'accuse réception de votre correspondance concernant les orphelins de Duplessis.

Tout d'abord, je regrette qu'en raison d'un horaire exigeant, M<sup>me</sup> Wilson-Raybould ne puisse accéder à votre demande de rencontre.

En outre, comme vous le savez peut-être, la question que vous soulevez relève de la compétence provinciale. Ainsi, si ce n'est déjà fait, vous pouvez faire part de vos préoccupations à M. François Blais, ministre de l'Emploi et de la Solidarité sociale du Québec, qui est responsable du Programme national de réconciliation avec les orphelins et orphelines de Duplessis ayant fréquenté certaines institutions. Son bureau est situé à l'adresse suivante : 425, rue Jacques-Parizeau, 4<sup>e</sup> étage, Québec (Québec) G1R 4Z1.

Je vous remercie d'avoir pris le temps d'écrire et vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

J. Gauthier  
Gestionnaire  
Unité de la correspondance ministérielle